

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2707  
Ciudad Universitaria, 19 de diciembre de 2018.

### Se comprometen universidades a seguir programa de austeridad

Convocados por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán y rectores de universidades públicas, asistieron a una reunión realizada este día en la Cámara de Diputados con la Junta de Coordinación Política, encabezada por el diputado Mario Delgado Carrillo.

En dicha reunión se ratificó lo expresado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, de realizar la corrección al proyecto de presupuesto 2019 para las universidades.

Jaime Valls Esponda, secretario ejecutivo de la ANUIES, presentó un documento en el que se reconoce la decisión presidencial de mantener en términos reales el presupuesto del próximo año a las instituciones públicas de educación superior.

Asimismo, las instituciones de educación superior reiteran su compromiso de impulsar programas de austeridad y eficiencia en el ejercicio de los recursos que se les destinen en el marco de la autonomía universitaria, “en corresponsabilidad al financiamiento del Estado a la educación, las universidades e instituciones de educación superior se comprometen a realizar una gestión racional, honesta y que rinda cuentas de los recursos”.

Entre otros aspectos, el documento marca el compromiso de efficientar aspectos como el parque vehicular, asignación y uso de teléfonos móviles, disminución de contratos para funciones administrativas, así como gastos de representación y viáticos, gasto operativo, selección de tecnologías y equipamientos amigables con el medio ambiente, la revisión del régimen salarial y los diversos sistemas pensionarios, entre otras medidas.

Además, crear mesas de trabajo para impulsar una gestión eficiente y eficaz, y la elaboración de diagnósticos profundos para identificar problemas estructurales, “los recursos que se generen serán destinados a fortalecer la planta académica, atender la creciente matrícula, lograr mayor calidad en los servicios y ampliar sus programas de investigación y divulgación de la ciencia y la cultura”.

Por su parte, Mario Delgado destacó el compromiso de la ANUIES y sus asociadas de aplicar las reglas de austeridad republicana propuestas por el Ejecutivo Federal.

En este sentido, destacó que el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue Wiechers y el director del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Mario Alberto Rodríguez Casas, anunciarán que a partir de enero de 2019 regresarán parte de su salario a la Tesorería.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia